

À Ploudalmézeau, les effectifs de la section des Officiers mariniers à la retraite sont stables



Les membres de l'association des officiers mariniers à la retraite de Ploudalmézeau et de Lampaul-Ploudalmézeau, dimanche 8 décembre 2024, à Ploudalmézeau, au côté de Franck Andrieux (à gauche, devant), nouveau trésorier de la section. La section des officiers mariniers à la retraite de Ploudalmézeau et de Lampaul-Ploudalmézeau a tenu son assemblée générale dimanche 8 décembre 2024, à la halle multifonctions, à Ploudalmézeau. Elle s'est réunie devant une vingtaine d'adhérents [sous la présidence de Vincent Barra](#), en présence de Marguerite Lamour, maire de Ploudalmézeau, et d'Anne Apprioual, maire de Lampaul-Ploudalmézeau, mais aussi de Paul Wallner, conseiller délégué défense. Une minute de silence a été observée en mémoire de Jo Cloâtre, Henri et Yves Déniel et Georges Courageot, décédés durant l'année.

« Manque de présence aux commémorations »